

FÚTBOLPreferente territorial

Reestructuración en la U.E. Canovelles

FOTO FLASH VIDEO

Sólo seis jugadores, de los dieciséis que componían la plantilla de la pasada temporada, continúan en la U.E. Canovelles. Son los defensas **Jordi Mateo**, **Javier Jordan** y **Alex Pons**; los centrampistas **Raúl Ruiz** y **Javier Fernández** y el delantero **Estivi**. Hasta el momento, se han producido un total de siete altas: **Pol** y **Joan Lloret**, ambos porteros del Juvenil de División de Honor del E.C. Granollers la campaña anterior; **Agustín Blázquez**, defensa procedente del Júpiter; **Ángel Fernández** (Hospitalet), **Manolo Parralo** (O. La Garriga) y **Toni** (Juvenil A Granollers), los tres centrocampistas, e **Ito** (Bisbalenca). El club también tiene a prueba a los jugadores **Ruben** (l'Ametlla), **Toni García** (Sta. Eulàlia), **Santiago Álvarez** (Sta. Coloma C), **Julio Maya** (Juvenil Canovelles - regresa servicio militar), **Juan Alberto de Sande** (Lliçà de Vall), **Alfonso Sánchez** (Llerona) y **Francis** (Llerona).

El nuevo entrenador del equipo, **Juan Luis Sánchez**, ejerció labores de segundo con **Diego García** la temporada pasada y, anteriormente, había dirigido al Juvenil B del Canovelles, Juvenil A del Cardedeu (dos temporadas) y otros conjuntos del fútbol base canovellense. El cuadro técnico del primer equipo lo integran, además, **Carles López**, como segundo entrenador; **Maximiliano Aparicio**, masajista, y **Antonio Randos**, delegado.

Juan Luis Sánchez pretende confeccionar un equipo mezcla de experiencia y juventud, que realice un fútbol ofensivo y de control. "En definitiva, un fútbol moderno en el que intentemos mantener la posesión del balón", afirma. En cuanto a objetivos, el técnico señala que el principal es mantener la categoría. "Luego, sobre la marcha, si vemos que hay posibilidades de hacer algo más, lo replantearíamos", añade.

El Canovelles comenzará los entrenamientos el 3 de agosto. La primera semana realizará su actividad en Bigues, ya que el municipal canovellense se encuentra en obras. En cuanto a partidos amistosos concertados, jugará el 22 en Palau de Plegamans y el 30 en casa frente al Cardedeu. También es segura su presencia en el Torneo de La Garriga, los días 5 y 6 de septiembre.



El objetivo del equipo canovellense es mantener la categoría

Cardedeu mantiene el bloque

El Cardedeu, que competirá la próxima temporada en la Primera territorial, tiene como novedades al entrenador, **Diego García**, que dirigió al Canovelles en el pasado ejercicio, y a los jugadores **Pompa** (Montmeló), que se alinea de central; **Duri** (Lliçà de Vall), lateral derecho; **Quico Rodríguez** (Bellavista), centrocampista y **David Portet** (repescado del Sant Pere de Vilamajor), punta. El nuevo técnico tiene siete jugadores más a prueba, algunos de ellos que han subido del Juvenil y otros que se han incorporado tras el servicio militar. Causan baja **Garzo** y los porteros **Llorenç** y **Casañ**. Por tanto, se mantiene el bloque ya existente.

Sobre la incorporación a su nuevo equipo, **Diego García** comentaba que "al no llegar a un acuerdo con el Canovelles

me llamó el Cardedeu y me hicieron un planteamiento que coincide bastante con mi manera de pensar y ver el fútbol. Lógicamente, acepté". El técnico vallesano destaca la ilusión y las ganas que ha visto en Cardedeu. "Se quiere volver a Preferente, pero no es una obsesión ni tampoco el único objetivo. Lo que se pretende sobre todo es realizar un buen papel y subir juveniles, ya que el fútbol base se está trabajando muy bien, con magníficos monitores".

La pre-temporada la iniciará el Cardedeu el 3 de agosto. Jugará el 15 contra el Barça C y el 22 con el Sant Celoni, ambos encuentros en casa. El día 23 se desplazará a Sant Antoni de Vilamajor y el 30 a Canovelles.

J.A.

FOTO
FLASH
VIDEO

FOTO DEPORTIVA Y DE ACCION
Reportajes gratis para los clubs

C/ Molí, 55 - Tel. 846 49 96 - CANOVELLES
C/ Pere Mercader, 58 - Tel. 846 07 05 - CARDEDEU